

Se trata de 'Jairo Ramírez' y 'Chaqueto', exmiembros de la mesa de negociación de ese grupo insurgente en La Habana.

Desde cuando el presidente Juan Manuel Santos reanudó los bombardeos, la ofensiva ha dado grandes golpes a las FARC. Entre los 47 guerrilleros que murieron durante los ataques en Cauca y Chocó, fueron dados de baja dos miembros de la mesa de negociación de ese grupo insurgente en La Habana.

En la ofensiva del pasado lunes en Chocó, donde fue dado de baja Román Ruiz, también murió Adán de Jesús Jimenez García, 'Chaqueto', miembro del frente 18 de las FARC. Era el tercer cabecilla del frente 36, que tiene injerencia en Antioquia y Chocó.

'Chaqueto' ingresó a las FARC hace aproximadamente 32 años y tenía órdenes de captura por los delitos de homicidio agravado, terrorismo y crímenes de lesa humanidad que se habían levantado el tiempo que estuvo en la mesa de conversaciones en La Habana.

Según fuentes de Semana.com, este guerrillero fue el responsable de manejar las finanzas producto del narcotráfico y la extorsión a los mineros del noreste de Antioquia.

Su muerte significa "un retroceso en el cumplimiento de planes políticos (de las FARC) en el área del bajo Cauca y especialmente en el direccionamiento de marchas y paros armados organizados por la guerrilla en esa región". Así como una reducción de este frente en su capacidad de accionar contra la infraestructura económica del Estado.

Además de 'Chaqueto', en los bombardeos del pasado jueves contra el frente 29 de las FARC en Guapi (Cauca) murió otro de los guerrilleros más 'duros' de este grupo insurgente y quien también fue miembro de la mesa de negociación. Se trata de alias 'Jairo Ramírez', a quien se le atribuye el secuestro del sargento Pablo Emilio Moncayo, que estuvo en poder de esa guerrilla 12 años. Además, tuvo a su cargo la seguridad dispuesta por este grupo armado ilegal en la zona del Caguán durante las negociaciones de paz con el gobierno de Andrés Pastrana.

Ambas noticias se conocen el día de la conmemoración de los 51 años de fundación de las FARC, una de las guerrillas más viejas del mundo.

Los delegados de las FARC muertos en los bombardeos de las FF. MM.

<http://www.semana.com/nacion/articulo/farc-jairo-ramirez-chaqueto-delegados-muertos-en-bombardeos/429257-3>